
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 23.04.2019 
Beginn: 19:00 Uhr           Ende: 20:30 Uhr 
 
Anwesend: Herr OStD. Kindl, Herr Dr. Bross, Herr Starke, Herr Dr. Arfst Hansen, Herr 
Hohenberg, Herr Heber, Herr Dr. Florian Schmidt-Skipiol, Herr Henkel, Herr Grosser, Herr 
Arlt und Herr Ehlers  
 
TOP 1: Herr Dr. Bross dankt erneut für die Gastfreundschaft der Schule. Zu Ehren der im 
vergangenen Jahr Verstorbenen erheben sich die Teilnehmer der Versammlung. 
Stellvertretend werden Herr Dieter Wienicke (verstorben am 21.06.18) und Frau Christa 
Paczulla (verstorben am 01.08.18) genannt. Im vergangenen Vereinsjahr gab es keine 
groß hervorzuhebenden Ereignisse.  
Positiv hebt Herr Dr. Bross die erneut besonders hohe Präsenz des Alten Gymnasiums in 
den lokalen Zeitungen hervor. 
Die Musikfachschaft hat durch Herrn Cleres einen Förderantrag gestellt, der von den 
versammelten Mitgliedern befürwortet wird, der aber an den (neuen) Vorstand 
weitergeleitet wird. Über den Antrag soll bzw. kann dann dort beschlossen werden. 
 
TOP 2: Herr Starke trägt den Kassenbericht vor. Der Verein hat z.Zt. 344 Mitglieder 
(Mitgliederzahl per 31.12.17: 356). Der Kassenbestand zum 31.12.18 beträgt 1.572 Euro, 
Stand heute sind es 4900 Euro. Dem Kassenwart und seinen Mitarbeiterinnen wird für die 
geleistete Arbeit gedankt. 
 
TOP 3: Herr Dr. Kötschau und Herr Arlt haben den Kassenprüfungsbericht unterschrieben 
vorgelegt. Wie immer gibt es keinerlei Beanstandungen. Herr Arlt berichtet kurz über die 
präzise Buchführung. Kassenwart und Vorstand werden auf Antrag von Herrn Hohenberg 
einstimmig (bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder) entlastet.  
 
TOP 4: Da Dr. Bross nach 24 Jahren im Amt seit 1995 aus Altersgründen nicht erneut 
kandidieren möchte, wählt die Versammlung Dr. Arfst Hansen (Abitur 1987) zum neuen 1: 
Vorsitzenden, dem erst vierten 1. Vorsitzenden seit Gründung des Vereins im Jahr 1955. 
Da Dr. Hansen bisher 2. Vorsitzender war, ist im nächsten Jahr ein neuer 2. Vorsitzender 
bis zum Jahr 2021 zu wählen. Der Kassenwart Herr Starke (der zweite Kassenwart seit 
1955) wird wiedergewählt. Ebenso wählt die Versammlung die beiden bisherigen 
Kassenprüfer Herr Dr. Kötschau und Herr Arlt für eine weitere Periode. 
Alle Wahlen erfolgten einstimmig bei jeweiliger Enthaltung der Gewählten.   
 
TOP 5: Herr OStD. Kindl teilt mit, dass sich für das kommende Schuljahr 112 (Vorjahr 126)  
Schülerinnen und Schüler für die fünften Klassen angemeldet haben. Mit der Zahl ist die 
Schule in diesem Jahr zufrieden. Herr OStD Kindl berichtet über die verschiedenen 
Wahlmöglichkeiten der neuen Schülerinnen und Schüler. Anschließend thematisiert er die 
Herausforderungen bezüglich des „Lehrerbedarfs“ in den verschiedenen Fächern. Die 
Schulleitung unternimmt weiter alles, genügend Lehrkräfte zu finden, damit es nicht zu 
Unterrichtskürzungen kommen muss. 
Herr OStD Kindl spricht auch noch die anstehenden, großen Veränderungen in der 
Schulleitung bis Sommer 2020 an. Unter Anderem wird Herr Henkel im Sommer 2019 in 
den wohlverdienten, schulischen Ruhestand gehen. Sein Nachfolger steht mit Herrn Martin 
Grosser bereits fest. Weiter in Planung befindet sich ein Umbau des Altgebäudes bzw. ein 
Neubau eines Anbaus und speziell auch weitere Brandschutzmaßnahmen und der Einbau 
eines Fahrstuhls sowie einer Feuertreppe.  
 



 

 

TOP 6: Die Turmredaktion ist nicht vertreten. Dr. Bross berichtet aber, dass die Redaktion 
an einer neuen Ausgabe arbeitete. Die Unterstützung seitens des Vereins ist weiterhin 
gewährleistet.  
 
TOP 7: Jahreshauptversammlung 2020: 21. 04.,19:00 Uhr (!!!)      
 
Frank Ehlers, 28.04.2019 


